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 本日、「研究者の公正な研究活動の確保に関する調査検討委員会」から報告書の提出

を受けました。まずは、今回の調査検討に際し、御多忙にもかかわらず、並々ならぬ御

尽力をいただいた有馬朗人委員長をはじめ、各委員の皆様に心から厚く御礼申し上げま

す。 
 
 本学としましては、本報告書に述べられた提言等を真摯に受け止め、提言された内容

の実現のために早急に学内委員会を立ち上げて取り組んで参る所存であり、今後の本学

における研究者の公正な研究活動の確保を図るとともに、研究教育機関としての責務を

全力で果して参りたいと考えております。 
 
 また、私自身としましても、本報告書の中で述べられた「本委員会から井上明久氏に

対する意見」を極めて重いものと受け止め、深く反省するとともに、今後は本報告書の

提言に則った行動をお誓いいたします。 
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